

**令和元年
相次ぐ大型台風による全国各地の
被災者の皆様に謹んでお見舞い申し上げます**

一般財団法人
日本遺族会

この会は、今から38年前
の昭和56年3月18日に、
自民党の村上正邦参院議員の提唱で誕生した。その
趣旨は「世界のいざれ
の国においても、英靈に對し尊崇感謝の誠を捧げ、儀礼を尽くしている。この際、われわれは一切の立場を越えて、少なくとも國政に携わる者が、心からの感謝の誠を捧げたい」ということで、衆參国会議員259人が下登參議院議員が就任して発足、会長に竹下登參議院議員が選任された。

内閣委員会は、内閣及

び内閣府、官内庁、国家

公安委員会のそれぞれの

所管に関する事項や、内

閣の重要政策及び警察等

に関する事項を審議する

委員会である。

水落議員の益々の活躍

が期待される。

の昭和56年3月18日に、

自民党の村上正邦参院議員の提唱で誕生した。その

趣旨は「世界のいざれ

の国においても、英靈に

對し尊崇感謝の誠を

捧げ、儀礼を尽くして

いる。この際、われわれは一

切の立場を越えて、少なく

とも國政に携わる者が、

心からの感謝の誠を

捧げたい」ということで、

衆參国会議員259人が

下登參議院議員が就任し

て発足、会長に竹

事務局長・職員研修会で懸案事項解決に向け意見交換

九月二十五、二十六日の両日、青森県遺族連合会が主催となり、青森市の「ホテル青森」に全国二十八都道府県から四十三人が参加し、令和元年度支部事務局長・職員研修会を開催。英靈顯彰・処遇改善運動や今後の遺族会を考える特別委員会アンケート結果、遺骨収集、青年部の活動等、遺族会に山積する懸案事項について活発な意見が交わされた。

全国の事務局長・事務局職員、本会から畔上和男専務理事ら四十三人が参加して、令和元年度事務局長・職員研修会が九月二十五、二十六日の両日開催された。

開会式では、はじめに、畔上専務理事が水落敏栄会長に代わり挨拶に立ち、「令和に入つて初めての研修会となります。今回は二十八都道府県の方々にご参加いただき感謝いたしました。それぞれの支部においても、実務運営等まさに事務局の皆様が要あります。しっかりと種々、情報共有しながら各支部の遺族会の発展と、日本遺族会の今

謝いたします。それぞれの支部においても、実務運営等まさに事務局の皆様が要あります。しっかりと種々、情報共有しながら各支部の遺族会の発展と、日本遺族会の今後事業等々に理解、そして「尽力賜れば幸いです」と述べた。続いて、山田周一（宮城県）事務局長協議会幹事長が挨拶。また、齋藤文昭（青森県）理事長が挨拶した。

夕刻から開催した懇親会には、東京から水落会長が駆け付けた。参加者はそれぞれの支部が抱えている問題等について意見を交換し親睦を深めた。

事務局長・職員研修会で挨拶する齋藤文昭青森県遺族連合会理事長 = 9月25日、ホテル青森



事務局長・職員研修会で挨拶する齋藤文昭青森県遺族連合会理事長 = 9月25日、ホテル青森

研修会は山田幹事長が

座長となり進められ、英

靈顯彰運動

処遇改善運動

今後の遺族会を考える特別委員会アンケート結果等が議題としてあがり、特に青年部の活動や遺骨収集の今後について多くの質問があり、意見が交わされた。最後に、遺族会の運営等、より一層難しい状況が予測されることがから、引き続き本研修会は終了した。

し研修会は終了した。

夕刻から開催した懇親

会には、東京から水落会

長が駆け付けた。参加者

はそれぞれの支部が抱え

いる問題等について意見を

交換し親睦を深めた。

マリアナ諸島

第四次派遣は、九月十七日から二十八日の期間で実施した。

派遣団は、昨年度一次

派遣に引き続きテニアン

島を調査。今回米軍の入

域許可を得られ調査を行った。

カロリナス等で調査を行った。

アシーガ、ラッサ、ロ

ングビーチ、サンホセ、

カロリナス等で調査を行った。

マリアナ諸島

第四次派遣は、九月十七日から二十八日の期間で実施した。

派遣団は、昨年度一次

派遣に引き続きテニアン

島を調査。今回米軍の入

域許可を得られ調査を行った。

カロリナス等で調査を行った。

アシーガ、ラッサ、ロ

ングビーチ、サンホセ、

カロリナス等で調査を行った。

マリアナ諸島

第四次派遣は、九月十七日から二十八日の期間で実施した。

派遣団は、昨年度一次

派遣に引き続きテニアン

島を調査。今回米軍の入

域許可を得られ調査を行った。

カロリナス等で調査を行った。

マリアナ諸島

第四次派遣は、九月十七日から二十八日の期間で実施した。

派遣団は、昨年度一次

派遣に引き続きテニアン

